

17.05.2015

Versetzung im Ruhestand



In Korps Frankfurt wurde Majorin Weiss in den wohlverdienten Ruhestand verabschiedet.

Die Stühle im Saal reichten nicht aus, um alle Gäste aufzunehmen, sodass noch zusätzliche Bänke aufgestellt werden mussten.

Nach einer fröhlichen Kaffeerunde leitete Oberst Naud den Abschiedsgottesdienst. Dazu waren Gäste -Offizierskameraden, Angehörige und Freunde aus Nah und Fern gekommen, um den Majoren Weiss Dank zu sagen für Jahre gesegneten Dienst in den verschiedenen Korps und Sozialeinrichtungen.

Grussworte aus der ev, Allianz, dem Frauen-Weltgebetstag, von den Kameraden des Korps und dem Heimbund zeugten von dem unermüdlichen Einsatz der Majorin, der in der letzten Zeit durch eine Erkrankung geschmälert wurde.

So wünschen wir den Majoren Weiss eine erfüllte und von dem Segen Gottes weiter begleitete Ruhestandszeit.

